
Der Berliner Fernsehturm steht mitten in  am Alexanderplatz.

Kein anderes Gebäude in Deutschland ist höher:

Der Turm ist 368 Meter hoch.

Fertig gebaut wurde er im  1969.

Er ist also etwas über 50 Jahre alt.

Der Turm ist nicht nur bekannt, weil er der höchste ist:

Oben dran ist außer einer  auch eine große Kugel.

Darin be0nden sich ein Restaurant und eine Aussichtsplattform.

Der  strahlt mit seiner Antenne

Fernseh- und Radioprogramme aus.

Jeden Tag besuchen etwa 5000  die Turmkugel.

Im Jahr sind es über eine Mi5ion.

Der Fernsehturm ist ein bekanntes  für Berlin,

ähnlich wie das Brandenburger Tor.

Die Berliner haben für ihn Spitznamen wie „ “ erfunden.

Quellenangabe: Artikel: Berliner Fernsehturm (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Berliner_Fernsehturm&amp;oldid=27673


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


